

Kreismeisterschaft Volleyball U 18 weiblich

Volleyballer der Alterklasse weiblich U 18 ermittelten am Wochenende in Neukirch den ersten Kreismeistertitel im Kreis Bautzen. Um den Titel bewarben sich die Mannschaften der Volleyballfreunde Blau-Weiß Hoyerswerda, MSV Bautzen 04 und dem Gastgeber Valtenberg Neukirch. Beide Gastmannschaften konnten recht klare Siege im einstelligen Punktbereich gegen Neukirch erspielen. Damit konnte man bei der Begegnung Hoyerswerda gegen Bautzen auf ein spannendes Spiel hoffen. Schon beim Einspielen konnte man erkennen, dass die Bautzener Mädels vier Spielerinnen im Team hatten, die im Block und Angriff eine Handlungshöhe erreichen würden, die für die Spielerinnen von ÜL Krannich nur schwer erreichbar sein wird. Also musste versucht werden, über gutes Stellungsspiel und Einsatz das Gegengewicht zu erreichen. Und das gelang auch ganz gut. Bis zum Spielstand von 18:18 gelang es keiner Mannschaft einen Mehrpunktevorsprung herauszuspielen. Aber leider unterliefen dann dem Blau-Weiß-Sechser wenige Augenblicke mit mangelnder Konzentration. Bei diesem Spielstand nicht mehr auszugleichen ging der Satz mit 25:19 an den MSV 04. Der zweite Durchgang begann mit einem kollektiven Aussetzer. Weg war die Sicherheit des ersten Satzes. Mit 0:6 in Rückstand geraten konnte man ein schnelles Ende erwarten. Auszeiten, auch mal laute Worte des Trainers und Unterstützung vom „2-er Fanblock“ Lemke und Huth brachten die Mannschaft wieder ins Spiel. Beim Spielstand von 11:14 aus Hoyerswerdaer Sicht bestand wieder Hoffnung. Aber durch verschlagene Aufgaben und durch Probleme in der Blockarbeit konnte der Abstand nicht weiter verkürzt werden. Die Bautzener U18 konnte den Gegner immer auf sicherem Punktabstand halten. Der schlechte Einstieg in diesen Satz besiegelte die 18:25 Niederlage. Glückwunsch an den ersten Kreismeister im Großkreis Bautzen in dieser Altersklasse. Am kommenden Sonntag findet in der Halle des Foucault-Gymnasiums die Bezirksmeisterschaft in der Alterklasse statt. Dort können sich die Spielerinnen um die Spielführerin Anja Keller gegen Zittau, Boxberg, Rothenburg und vielleicht auch wieder gegen Bautzen beweisen.

Im Bild die Mannschaft U 18 der Volleyballfreunde Blau-Weiß Hoyerswerda



Namen hinten von links : Alina Reuss, Anja Keller, Judith Loewe, Theresa Halgasch
Vorn von links : Stefanie Weiß , Cindy Keller